
2021 年度 第 3 回 西日本放送番組審議会 

１． 開催年月日  2021 年 6 月 18 日（金） 締め切による書面開催 

２． 委 員 総 数  ８名 

書面参加委員   ８名 

高嶋 克洋 委員長 

佃  昌道 委 員 

森下 聖史 委 員 

藤村 晶彦 委 員 

片岡 雅子 委 員 

岡田 佳子 委 員 

山﨑 達成 委 員 

古市 聖一郎 委 員 



２０２１年度第３回番組審議会議事次第 

【議  題】 

ラジオ番組 「 みんな参加型ラジオ ここを、こう！ 」

放  送  日 ２０２１年５月１７日(金)１９：００～２０：００ 

  制   作 RNC 西日本放送テレビ 

【次回開催予定】 

  開 催 日 ２０２１年７月１３日(火) 

  議  題 テレビ番組 

 『 今夜もジコチューで行きたい！ 』  

  放 送 日 ２０２１年５月１７日(月)２４：５４～２５：２４ 

  制  作  RNC 西日本放送テレビ 



【 2021年度第３回議事概要 】 
今回は、ラジオ番組『みんな参加型ラジオ ここを、こう！』を聴取していただきました。 
委員の皆さまからは、 
せっかくの機会なので、広島の紹介や賀川本鷹の歴史や特徴について、もう少しゲストか

らお話いただけると、良かったと思う。また、ゲストがなぜ香川本鷹を作るようになったの
かも引き出してほしかった。 

ホームページを見たが、放送の様子が動画で観察できるのも面白い。

得てして、画面をずっと見てないといけないテレビとは違い、ラジオは「ながら」で聞き
つつ、時に自分に響く言葉が耳に飛び込んで来れば集中して聞くという、自分の生活ペース
に寄り添う感じがある。SNS もそうだが、目で情報を取ることが多い昨今、ふいに気にな
る情報が耳に入ってくるとなんだか嬉しくなる。 

今後も引き続き、多彩なゲストをお迎えして、興味深いテーマを軽妙なやり取りで進めて
いただけたらと思う。何よりも元気になれるような明るい番組作りがいいと思う。 

タイトルになっている“ここを、こう！”というのが、そういった意味合いになるのであろ
うと思うので、もう少し深く説明があったほうがいいと思った。 

番組スタッフのネタ探しの御苦労が番組を支える大きな力となり、こうした積み重ねが、
ローカル局としてのテレビを含めた強みを形づくっていくのだろうと思うので、引き続き
の奮闘を期待したい。

番組タイトルにするほど、「みんな参加型」というコンセプトを感じることができず、 
Ｙｏｕ Ｔｕｂｅ配信をしている普通のラジオという感じで、タイトル負けしている印象で
ある。との意見がありました。 

制作者からは、リスナーが主役であるという事を意識づけるために、あえてタイトルに「み
んな参加型」とつけています。そのため間口を広げるため従来のメール・ＦＡＸはもちろん、
ツイッター・YouTube・LINEからも意見を募集する仕組みを作りました。ただ現在、間口
が広すぎるため逆にどの媒体から意見をすればいいのか迷ってしまう。置いてけぼりにし
てしまう。という課題点が生まれてしまいました。こういった点をクリアできるよう、努め
てまいります。この番組がみなさんの暮らしの一部になるよう取り組んでまいります、。
との回答がありました。
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